

## Suben la calificación crediticia de Cuautitlán



Antigua estación de tren de Cuautitlán

Martes 22 de abril de 2014

HR Ratings ratificó la calificación de HR BB y modifica la Perspectiva de Negativa a Positiva del municipio.

Ciudad de México.- El municipio de Cuautitlán, en el Estado de México subió cinco posiciones en el ranking crediticio de HR Ratings.

Mediante un comunicado, la calificadora internacional ratificó la calificación de HR BB y modifica la Perspectiva de Negativa a Positiva al municipio. La calificación asignada de HR BB significa que Cuautitlán ofrece insuficiente seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda.

HR Ratings informó que la ratificación de la calificación y el cambio en la perspectiva se deben principalmente al desempeño financiero observado en 2013, así como en el nivel del Servicio de la Deuda.

Sin embargo, señaló que debido al crecimiento observado en el Gasto Corriente, así como una mayor inversión en Obra Pública, estima que en 2014 y 2015 se incremente el déficit observado.

HR Ratings agregó que características que se emplearon para otorgar la presente calificación fue que al cierre de 2013, el Balance Financiero reportó un déficit financiero por 2.4 millones de pesos, lo cual representó el 0.5% de los Ingresos Totales.

Manifestó que el desempeño anterior se debió principalmente a que el Gasto no Operativo disminuyó en 62.8%. Esto obedeció a que el gasto destinado a Obra Pública pasó de 91.6 millones de pesos observado en 2012 a 30 millones en 2013.

Añade que los Ingresos Federales y Propios incrementaron en 14.5% y 10.1%, respectivamente.